

BAB IV

SIMPULAN

Penulis telah melakukan tinjauan atas penerapan akuntansi Pendapatan Asli Daerah (PAD) pada Pemerintah Daerah Kabupaten Temanggung. Penulis melakukan tinjauan atas penerapan akuntansi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Temanggung dengan membandingkan penerapan akuntansi yang dilakukan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Temanggung dengan kebijakan akuntansi yang ada dalam Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010 tentang Standar Akuntansi Pemerintah dan peraturan perundangan lainnya. Penulis melakukan tinjauan pada pengakuan, pengukuran, pengklasifikasian, pengungkapan, dan penyajian Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Temanggung. Berdasarkan tinjauan yang telah dilakukan, penulis dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Pengakuan dan Pengukuran Pendapatan Asli Daerah (PAD) LRA dan LO Kabupaten Temanggung telah sesuai dengan PSAP 02 dan 12. Pengakuan Pendapatan Asli Daerah-LRA diakui pada saat kas diterima di Rekening Kas Umum Negara/Daerah atau oleh entitas pelaporan. Pengakuan Pendapatan Asli Daerah-LO diakui pada saat timbulnya hak atas pendapatan tersebut atau ada aliran masuk sumber daya ekonomi. Pengukuran Pendapatan Asli Daerah LRA

dan LO dilaksanakan berdasarkan azas bruto yaitu dengan membukukan pendapatan bruto dan tidak mencatat jumlah netonya.

- 2) Pengklasifikasian Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Temanggung telah sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintah yang ada dalam Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010. Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Temanggung diklasifikasikan sesuai dengan jenisnya. Pendapatan Asli Daerah LRA dan LO diklasifikasikan berdasar jenisnya menjadi Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan dan Lain-lain PAD yang Sah.
- 3) Pengungkapan dan Penyajian Pendapatan Asli Daerah LRA dan LO telah diterapkan sesuai dengan PSAP 02 dan PSAP 12. Pendapatan Asli Daerah disajikan dalam Laporan Realisasi Anggaran dan Laporan Operasional. Pendapatan Asli Daerah-LRA disajikan dengan menggunakan basis kas. Pendapatan Asli Daerah-LO disajikan menggunakan basis akrual. Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Temanggung diungkapkan lebih rinci di CaLK Kabupaten Temanggung.
- 4) Pemerintah Daerah Kabupaten Temanggung telah menerapkan Akuntansi Pendapatan Asli Daerah yaitu telah sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintah (SAP) yang ada dalam Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2010.